



VR "バーチャン" リアリティー (はざま隆治)

とした会話に発展し、親しくなつたりもする。

姿が見えなくなる方もいて、早起きを共有しているだけなのに寂しさを感じる。最近は「元気で幸せな日々をお過ごしください」と声ならぬ声掛けをしている。

以前、アニメであちこちで良い念を送る人が増えるとそれが共鳴し合ってエネルギー化し、地球を浄化するという内容の映画を見た。

互いの幸せを信じ合う社会を願う。(豊見城市)

かりやすく誰が読んでもすぐわかるような文章にしてほしいと思いますが、皆さんどうですか。(那覇市)



終戦の日

—ジユゴン
(北海道・あのね)

いつになるやら…

夜中に自覚める。
東雲の朗ら朗らに明け行くまで、随分と時間がある。夜具に座り、目を閉じる。昨日の吾が身を三省し、今日を考え明日を眺める。医師を辞め暇になるかと思えば、そうでも無い。

7時半より役員との早朝カンファレンス(EMC)がある。8時よりラジオ体操を行い、引き続き朝礼である。5分ほど挨拶をして、各部署の報告を聞く。締めは、理念とビジョンを皆で唱える。

週の初め、専務の吉平と現場を廻る。経験豊かな彼は、確かな建築の知識と技術を有する。社長の喜納も凄いが、甲乙つけがたい。現場では、必ず安全な作業環境で仕事が行われているかを診る。

施工は危険と隣り合わせなので、安全を最優先する。安全に関しては、常に注意を喚起し、安全パトロールを徹底している。

安全一番・作業は一番である。

東恩納
厚



東恩納組 代表取締役会長

整理整頓されトイレが綺麗な現場は、大丈夫である。

専務は、先々で細やかな技術指導を行う。私は、門前的小僧よろしく聞き耳を立てる。また、百聞は一見に如かずで、教科書で勉強したことを行なったことを現場で理解する。

現場を廻つて思うことは、若い人の勉強不足である。現場は不思議に満ち立てる。また、百聞は一見に如かずで、教科書で勉強したことを行なったことを現場で理解する。

南風

建築を学ぶ日々

全国各地で災害が相次ぎ、「未賃有の災害」という言葉が当てはまらなくなつたこの日、本で、防災訓練の在り方を再考、高齢者や障がい者らが地域の防災訓練に積極的に参加すること、で、地域の防災意識は高まり、その地域に適した対策が確立される。障害のあるあなたの行動が地域の防災に対する可能性があるのです。

（浦添市、沖縄大学地域研究所特別研究員、56歳）

晋作・望東尼

投稿規定 声・ネットワーク400字、論壇1000字、ティータイム600字。住所・氏名・年齢・職業・電話番号を明記。〒900-8525 那覇市天久905。原稿は琉球新報社オピニオン係に郵送。ファックス098(865)5234、メールkoe@ryukyuushimpo.co.jp 問い合わせは同係098(865)5175。他紙との二重投稿は厳禁。掲載の可否についての問い合わせには応じかねます。「うそっぱち」は社会部ファックス098(865)5222。